

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: EN UNA HORA
FECHA: 30/OCTUBRE/2012

El banco central no está conforme con el nivel de la inflación

GUILLERMO OCHOA MILLAN: Y el gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, sostuvo que el banco central no está conforme con el nivel de la inflación en México, próximamente podría actuar para ayudar a llevarla a un nivel del 4 por ciento.

Participó en un foro organizado por la firma Fitch Ratings y el gobernador del Banco de México sostuvo que la evolución de la economía mexicana se ha mostrado resistente al entorno externo que aún presenta situaciones difíciles.